
Herr Hübel möchte wissen, ob seitens der Verwaltung die nötigen Mittel zur 
Sicherung der OGS-Betreuung an Schulen in den kommenden Haushalten 

eingeplant wurden. Darüber hinaus fragt Herr Hübel nach, ob investive Mittel für 
den Mensa-Betrieb in dem kommenden Haushalt eingeplant wurden, um eine 

hochwertige und nachhaltige Betreuung weiterhin gewährleisten zu können.  
 
Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung befindet sich derzeit in der Aufstellung des Haushaltes. Der neue 
Haushalt wird voraussichtlich Ende Januar 2021 eingebracht.  

 
 


